



C'est sur le site de la SPA du Grand Prado à Sainte-Marie que le Conseil Général des Jeunes s'est rendu ce lundi 14 avril.

Emmenée par son Président Saméry TECHER, la délégation composée des Elus des commissions Nord et Est est venue soutenir pour quelques heures les bénévoles de la Société Protectrice des Animaux.



Le Président du CGJ a indiqué que c'était la première action du CGJ menée dans le cadre d'un projet destiné à sensibiliser tous les jeunes à la cause animale car « les animaux ne doivent pas se retrouver sur les routes au risque de se faire accidenter, ils ne doivent pas être abandonnés au risque de se retrouver ici pour les plus chanceux ou dans une fourrière, un site où il faut bien le reconnaître, ils ne sont pas heureux».

La SPA de Sainte Marie compte plus de 110 animaux qui attendent un nouveau maître. Ils ont pu recevoir toute l'attention des trente conseillers généraux avec promenade, câlins, toilettage et dons de nourriture.

« Cette action de solidarité en faveur des animaux sera également menée par les conseillers généraux des commissions Sud et Ouest à la SPA du Tampon le 23 avril prochain.

Responsabiliser et sensibiliser les jeunes à la cause animale tel est l'objectif de ces deux opérations » a conclu M. TECHER.



